

Die Welt-Frieden-Stupa



Zur Erinnerung an unsere Verbindungen zur Buddhistischen Weltgemeinschaft übergebe ich heute nach meiner Verwahrung die „Welt-Frieden-Stupa“ in die Hände der Deutschen Buddhistischen Union. Das handwerkliche Meisterstück mit viel symbolischer Bedeutung erhielt ich als Teilnehmer am Ersten Welt-Buddhismus-Forum in Hangchou/CHINA, 2006. Als ein Geschenk für jede der zahlreichen Delegationen erfuhr die Welt-Frieden-Stupa danach eine weltweite Verbreitung. Nun hoffe ich darauf, dass die Welt-Frieden-Stupa einen allzeit würdigen Platz bei der DBU findet und in diesen friedlosen Zeiten eine friedienstiftende Wirkung entfaltet.

Friedrich Reg

Vertreter der DBU bei internationalen Aktivitäten

von 1990-2017

München, den 9.Dezember 2024

Hinweise: In der Basis der Stupa befindet sich ein digitales Speichermedium über die Anfänge und den Lauf buddhistischer Aktivitäten daheim und in der Welt.

Eine ausführliche Beschreibung in Englisch liegt ebenfalls bei!!